



Toulouse, le 9 novembre 2015

L'intersyndicale Solidaires-FO-CFDT-CGT de Météo-France réunie le 6 novembre 2015 a fait le point sur les actions envisagées suite aux multiples heures d'information syndicale et assemblées générales qui se sont tenues dans les régions et services.

Après l'entrevue au ministère le 10 septembre dernier, les syndicats et les personnels sont toujours dans l'attente d'un courrier de notre tutelle sur les évolutions d'effectifs pour notre établissement durant les prochaines années.

En l'absence de réponse satisfaisante, les personnels se sont exprimés largement pour rompre les relations avec la direction. Aussi, les représentants des personnels sont invités à ne plus se rendre dans les groupes de travail et dans les instances dites de concertation, qu'elles soient nationales, locales, CT, CHSCT, etc.

L'expérience a montré depuis plusieurs mois l'inefficacité et la stérilité de ces réunions dans un contexte de réduction permanente des effectifs et des moyens, qui ne permet plus un développement du service public météo à la hauteur des besoins de la société, et qui au quotidien engendrent déjà de nombreuses difficultés de fonctionnement ainsi qu'une dégradation inexorable des conditions de travail.

Les syndicats de Météo-France boycotteront donc toutes les instances citées ci-dessus à compter de ce jour, à l'exclusion des CAP et des réunions relatives à l'action sociale, jusqu'à l'obtention d'une réponse du Ministère.

En cas de réponse, celle-ci serait soumise à l'avis des personnels qui décideraient de la levée ou de la poursuite du boycott.

Sans attendre, il est nécessaire d'élever le rapport de forces : les syndicats appellent l'ensemble du personnel à faire grève et à se rassembler à Saint-Mandé le 27 novembre, jour du conseil d'administration de l'établissement consacré au budget 2016 et entérinant la baisse d'effectifs de 78 emplois pour 2016.

Les modalités pratiques vous seront communiquées dans les prochains jours.